

Seit Anfang 2007 fahr ich mit GPS, bzw. zeichne die Touren mit dem Garmin Edge 205 auf. Logischerweise gehts auch ohne, aber ist halt ein nettes Spielzeug, das aber doch sehr hilfreich sein kann. Vor allem, hat man eine Tour erst mal geplant und aufs Gerät geladen, erspart man sich doch sehr oft das Kontrollieren, ob man doch auf dem richtigen Weg ist. Es hilft nicht immer, aber doch oft.

Ausserdem ist es toll, sich die gefahrenen Touren in Google Earth anzusehen.

Seit Ende 2010 habe ich mir das Garmin Oregon 450t zugelegt, vor allem wegen der Kartenfunktion.